
Ho 35 anni, sono nata e vivo a pianoro, sono ingegnere civile e sto lavorando per un 
importante cantiere infrastrutturale a Bologna come Responsabile Qualità, Sicurezza e 
Ambiente. 
Lavoro nel campo delle costruzioni da 8 anni, di cui 4 passati in Danimarca, come QHSE 
Manager per la costruzione di uno degli ospedali più grandi d’Europa. 
Durante le scuole superiori ho fatto un’esperienza di studio all’estero nel Wyoming (USA) 
per un anno e, in seguito, mi sono laureata a Bologna in ingegneria civile strutture con il 
massimo dei voti. 
Ho deciso di candidarmi a Consigliere Comunale per aiutare Marco Zuffi a realizzare il suo 
programma di profondo rinnovamento e metto a disposizione della comunità le mie 
competenze e la mia determinazione. 
 


